Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 100 m2
Référence 3993
Prix 1 325 000 €

Les Gets
Maison a vendre (74260)

www.maisonsetappartements.fr
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Superbe chalet de 3 chambres aux pieds des pistes des GetsL'un des
emplacement les plus unique dans le quartier trés recherché de Gibannaz aux
Gets.L'un des plus beaux emplacement que Les Gets puisse offrir. Situé a
proximité du centre, le chalet est sur les hauteurs et offre une vue imprenable ainsi
qu'un ensoleillement exceptionnel. Le quartier de Gibannaz est une impasse sans
circulation. Ce chalet est situé a 75m de la piste, permettant de partir et de rentrer
skis aux pieds.Ce chalet intégralement rénové en 2021 fait environ 100 m2 sur 3

niveaux, et comprend :Au rez-de-chaussée, nous ...

Exclusive - Stunning 3-bedroom chalet next to the slopes in Les GetsThe chalet is
situated in one of the most unique locations in the sought-after Gibannaz area of
Les Gets. Next to the slopes and within easy walking distance to the centre you
can appreciate why this area is so desirable. This area is dominated by larger
chalets with much higher values. It is very rare to find a detached 3 bedroom chalet
which is immaculately presented in this area.The chalet has superb views and
sunshine throughout the day. The ski slopes are literally under 100m from your front

door.The chalet was ...

MORZINE IMMOBILIER
210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE
Contacter I'agence
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